

À l'assaut de la côte Saint-Jean



La dernière rencontre de l'année s'est faite à la côte Saint-Jean. Photo DR

Pour leur dernière animation de l'année, le soleil a accompagné les marcheurs de l'association les Amis du Saulnois au cours de leur rando-nature sur le thème de la géologie et des paysages de la vallée de la Seille. Empruntant les circuits balisés par *Chemins faisant* de Moyenvic, les géologues amateurs ont découvert tour à tour plusieurs types de roches locales. À commencer par la dolomie, en dalles ou sous forme de pierre de crapaud, mais aussi le grès à roseau avec un large front de taille dans une carrière abandonnée, puis le gypse exploité à ciel ouvert dans les *rouges terres*

pour fabriquer le plâtre, sans oublier le calcaire à gryphées qui couronne le sommet de la côte.

Accompagnant Roger Richard, animateur de la sortie, Pierre Seibert, en fin connaisseur des lieux, a rappelé l'histoire de Saint-Jean-lès-Marsal, sans occulter le site stratégique, fortifié avant 1914, qui fut le théâtre de sanglants combats en novembre 1944.

Prochain temps fort de l'association : l'assemblée générale des Amis du Saulnois et de son patrimoine mercredi 4 février à 18 h à la salle polyvalente de Château-Salins.